

25 Jahre / 25 years Assindian Star Dancers e.V. Essen

Eleonore Barufe, 2. Sekretärin, Assindian Star Dancers Essen

More than 25 years ago a group of folk dancers existed in Essen. When they learned the American folk dance "Square Dance" in the Wasserburg Gemen, they liked it a lot. In a church community in Essen they danced to records at first. When one member, Norbert Schilke in Gemen learned how to call, they started with a class in order to find more dancers. Soon, Wolfgang Bendel joined as a caller. In 2010, these Square Dance enthusiasts decided to form a club and became members of EAASDC. "Assindia", the old name for Essen, served as the club name. As the dance origins from America, you will find the American banner on our club badge and the stars supplemented the name. So the "Assindian Star Dancers" were born.

Soon some members learned the Plus level and during the club night also Plus tips were danced. After a while, Round Dance was added. This was too much for a single club night and so the Plus and Round Dancers formed the club „The Crazy Ping Pongs“ to enable them to dance more intensively to these levels.

Quite a number of years later, we danced MS and Plus again, some members separated and formed the MS-club "Mining Twirlers".

We found an additional day for dancing at the Bürgerhaus Seele-Ost, where at first we danced Plus, afterwards we danced A1. Some dancers learned Line Dance and so a new group was formed with whom we share the additional dance day.

Many clubs host Specials and we wanted to try it, too. One year after our founding, our 1st Black Cat dance took place on Friday, 13 September 1991. When we celebrated the Black Cat for the thirteenth time, we hosted a weekend dance with an postponed club night from 13 to 15 July 2001 at the coal mine Zollverein and with Paul Bris-

Vor mehr als 25 Jahren gab es in Essen eine Gruppe von Volkstänzern. Als sie den amerikanischen Volkstanz „Square Dance“ in der Wasserburg Gemen lernten, fanden sie großen Gefallen daran. In einer Kirchengemeinde in Essen tanzten sie zuerst nach Schallplatten. Als einer von ihnen, Norbert Schilke in Gemen das Callen erlernte, begannen sie mit einer Class um noch mehr Tänzer zu finden. Bald kam noch Wolfgang Bendel als Caller dazu. Im Jahre 2010 beschlossen diese Square Dance Begeisterten einen Verein zu gründen und wurden Mitglied bei der EAASDC. Als Namen für den Club wählte man den alten Ortsnamen von Essen „Assindia“. Da der Tanz aus Amerika kommt, findet sich die Fahne von Amerika auf unserem Badge wieder und die Sterne kamen zum Namen dazu. So entstand der Name „Assindian Star Dancers“.

Bald lernten einige Mitglieder Plus und es wurden dann auch Plus Tips am Clubabend getanzt. Nach einiger Zeit kam dann auch der Round Dance noch dazu. Das war zuviel für einen Clubabend und die Plus und Round Tänzer haben dann den Club „The Crazy Ping Pongs“ gegründet um intensiver auf diesem Level zu tanzen.

Etliche Jahre später, wir tanzten wieder MS und Plus, trennten sich einige Tänzer von uns und gründeten den MS-Club „Mining Twirlers“.

Wir fanden einen zusätzlichen Tanztage im Bürgerhaus Steele-Ost wo wir am Anfang erst Plus tanzten, später wurde dann A1 getanzt. Einige Tänzer lernten Line Dance kennen und es entstand eine neue Gruppe mit der wir uns den zusätzlichen Tanztage teilen.

Viele Clubs veranstalteten Specials und wir wollten es auch versuchen. Ein Jahr nach unserer Gründung fand unser 1. Black Cat statt am Freitag den 13.9.1991. Als wir Black Cat zum 13. Mal feierten, wurde da-

tow as caller. This year, the Black Cat will take place for the 26th time and we hope that we may welcome many dancers.

In 2010, together with neighbouring clubs we hosted the Fall Round Up in Gelsenkirchen. We are happy that it also takes place in Gelsenkirchen this year.

For about 10 years we also danced to alternating callers at the Gruga for the harvest festival in October. It was always great fun and the weather was nice most of the time.

We hope that we will be able to dance on Sundays for many years to come to our current club callers Michael Franz and Oliver Küster.

Translation: Margot Wilhelm

raus ein Wochenende mit verlegtem Clubabend auf der Zeche Zollverein vom 13.-15.7.2001 mit Paul Bristow. In diesem Jahr findet das Black Cat am 13.11. zum 26. Mal statt und wir hoffen viele Tänzer begrüßen zu dürfen.

Im Jahre 2010 richteten wir zusammen mit benachbarten Clubs in Gelsenkirchen das Fall Round UP aus. Wir freuen uns, dass es in diesem Jahr auch in Gelsenkirchen stattfindet.

Wir tanzten auch ca . 10 Jahre in der Gruga zum Ernte Dank Fest im Oktober zu wechselnden Gastcallern. Es hat immer viel Spaß gemacht und meistens war das Wetter schön.

Wir hoffen noch viele Jahre tanzen zu können mit unseren jetzigen Clubcallern Michael Franz und Oliver Küster immer Sonntags.